

Hallo, ich bin Eduardo aus Sardinien!

Meine Menschen nennen mich Eddy, vorher (Jerry). Mein Bruder Tom und ich haben auf der Straße gelebt. Wir waren ca. 2 Jahre auf uns allein gestellt. Dann wurden wir nach Deutschland geholt – waren wir aufgeregt!

Also, ich habe dann in einer Pflegestelle gelebt, wo ich mit viel Wärme, Liebe und Geduld schon einiges gelernt habe. Mein Bruder Tom wurde von einer netten Familie adoptiert.

Ja, und für mich kam der große Tag am 20.02.2020, da schenkten mir meine Menschen ein neues Zuhause.



Nun bin ich ein waschechter Dortmunder Jung, mit italienischem Herzen! Meine Menschen bringen mir noch ein wenig bei, denn ich muss ja noch einiges kennenlernen. Meine Zweibeiner geben alles, dass ich ein glückliches Kerlchen werde, mit Geduld, Sicherheit, Geborgenheit und obenauf ganz viel Liebe!



Du bist ein kleiner Charmeur, sagen meine Menschen immer, dabei bin ich doch groß – 43cm, aber „Charmeur“ höre ich gerne. Ich bin auch ein toller Typ!

Ich bin ihr Glückslos, und ich mache ihre Welt viel bunter, so schön! Meine Vorzüge sind sozial, kinderlieb, sehr liebevoll, lasse mich gerne so richtig durchwuscheln, das liebe ich – und lernfähig und sehr sportlich, darum probieren wir bald mal Agility aus, mal sehen ob es mir gefällt...

Es ist einfach so schön bei meinen Menschen, ich bin glücklich und gut angekommen. Ich werde geliebt, was gibt es Schöneres?

Danke Zweibeiner ❤️

Eine große Bitte habe ich an euch Menschen: Gebt einem Tier aus dem Tierschutz, eine Chance, habt keine Angst und keine Vorurteile, denn die Zauberwörter heißen Liebe und Geduld.

Danke Wuff Wuff
Euer Eddy

An die Tierorganisation Niemandshunde ❤️ erzlichen Dank, ihr macht es einfach toll. 😊

